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A operação foi um
êxito
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Há dois anos precisava de ser
operada. Estava com muito medo,
porque tenho dois filhos que na
altura tinham 6 e 5 anos. A operação
era longa e complicada pelo que,
desde o dia em que soube, rezei
muito a São Josemaria. A operação
foi um êxito e, neste momento sinto-
me melhor que nunca. Graças a
Nossa Senhora de Lourdes e ao meu
querido São Josemaria.
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